

Ibagué, 3 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2632

Llegaron los filtros, tuberías y bombas para la inauguración de las piscinas de la 42

Todo está listo para la inauguración del complejo acuático este 21 de diciembre.

La entrega de las piscinas de la 42 es un hecho para este 2024, ya que las obras continúan desarrollándose de manera exitosa.

Es así como en el escenario ya se encuentran ubicadas las bombas, filtros, tuberías, inyectores y partidores, para garantizar la funcionalidad de las piscinas.

“Tenemos excelentes noticias sobre la obra insignia para la ciudad, porque estos equipos son el corazón de las piscinas. Hoy debemos informar que ya tenemos en obra los filtros, la tubería, motobombas y partidores”, destacó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Asimismo, el funcionario agregó: *“Esto nos da pie para confirmar que, tal como lo ha solicitado nuestra alcaldesa Johana Aranda, en el marco de la Navidad estaremos entregando la obra a toda la ciudadanía”.*

Es de destacar que los equipos llegaron desde Estados Unidos, donde las bombas y los filtros fueron fabricados de acuerdo a las especificaciones requeridas para las piscinas de la 42.

De esta manera, el contratista iniciará la instalación correspondiente, para asegurar el buen funcionamiento del escenario en el acto inaugural.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Finalmente, se adelantan las labores de enchape de las baldosas antideslizantes para la seguridad de los deportistas, y también la instalación de la cubierta de la nueva gradería.

